



吾妻郡
消防ポンプ操法
競技大会

高山村消防団第1分団第3部
第3位入賞



2024.6.23

6
22

祝 満100歳 大淵ゆき代さん慶祝訪問

役原の大淵ゆき代さんが6月22日に満100歳を迎えられましたので、入所している施設へ後藤村長が慶祝訪問をして、祝金と記念品をお届けしてきました。

ゆき代さんは元気なご様子で村長と会えたことをとても喜んでいました。

長生きの秘訣は「くよくよしないこと」だそうです。

これからもお元気で過ごされますようお願いしています。



6
15

令和6年度村長杯 ゲートボール大会が開催されました

東地区広場において、村長杯ゲートボール大会が盛大に開催されました。

大会の結果は次のとおりです。

優勝 原Aチーム
準優勝 原Bチーム
第3位 本宿チーム

なお、豊饒賞は、星野 千様、山岸 キヨ江様が受賞されました。

今後も健康に留意され益々ご活躍されますよう心からご祈念申し上げます。

今後、原Aチームは『第63回吾妻郡民スポーツ大会』に代表として出場します。素晴らしい結果となりますようにご祈念申し上げます。



今回の大会を開催するにあたりゲートボール協会の役員各位並びに多くの方々にご協力をいただきました事に対し厚くお礼申し上げます。

6
23

吾妻郡消防ポンプ操法競技大会「第3位」入賞!!

中之条町シルクパークにおいて、吾妻郡消防ポンプ操法競技大会が開催され、高山村消防団第1分団第3部が「小型ポンプの部」に出場し、見事、第3位入賞を果たしました。

後藤団長指揮の下、選手の皆さまおよび第1分団の皆さまは、各々プライベートな時間を多く犠牲にし、過酷な訓練を重ね、運営等においては本部を筆頭に強固な協力体制を組み、一丸となって大会に臨みました。

選手の皆さまならびに消防団の皆さまに深く敬意を表すとともに、優秀な成績をのこされ大変おめでとうございました。

大会に向け、あたたかい激励と応援をしてくださった後藤村長様、山口議長様、議会議員の皆さま等々、訓練指導をしてくださった吾妻広域消防本部様、そして団員を日々、陰で支えてくださっているご家族の皆さまに対し、深く感謝申し上げます。

多くの方々の力が一つとなった素晴らしい大会となりました。

大会をとおして培われた技術と絆は、消火活動に必ず活かされ、消防力の更なる強化につながります。

今後も村民皆さまの安心安全と信頼に応えられる消防団として活動を続けて参ります。

出場選手

指揮者 渡辺 悟 明確な号令と抜群の注水！
1番員 高橋 徹 力強い搬送と見事なホース展開！
2番員 齊藤伸也 圧巻の速さと熟練の動作！
3番員 平形悠輔 卓越したポンプ操作で適正送水！
補助員 櫻井悠河 冷静な吸管補助で安定揚水！



6
30

上州高山いぶき太鼓 全国大会へ

上州高山いぶき太鼓の小学生・中学生・高校生のメンバーが長野県岡谷市で開催された「世界和太鼓打ち比べコンテスト」ジュニア団体の部に予選を見事に通過し、2年連続で出場しました。

昨年の準優勝を超え、優勝できるよう努力を重ねてきましたが、残念ながら4位という結果に終わりました。

前日リハーサルや本番前は大会の雰囲気に飲み込まれて緊張した様子でしたが、本番の演奏では最高の演奏をすることができました。今回は悔しい結果となりましたが、全国の舞台を経験することで大きな成長と課題を見つけることのできた大会でした。

これからも、村民の皆様には最高のステージを披露できるよう頑張りますので、応援お願いいたします。



たかやまこども園

7
5 七夕の会

みんなで飾り付けた七夕飾りに囲まれて七夕の会をしました。年長さんから天文台見学の感想を発表してもらいました。また、職員からの出し物でブラックシアター「たなばた」を見たり、ハンドベルの演奏に合わせて「きらきらぼし」を歌ったりして楽しみました。最後にみんなで七夕のおやつをおいしくいただきました。



新しいプールで水遊び



昨年まで使っていた簡易プールが古くなったので、今年の6月中旬に新しいプールを設置していただきました。前のプールよりずっと大きくて、一度にたくさんの園児が入れます。晴れた日には、年少から年中、年長までの4クラスが順番に入って、元気に水遊びを楽しんでいます。今年の夏は暑い日が多そうなので、これからもたくさん利用できそうです。



高山村保育所

7
5 七夕の会

七夕の会を行いました。

お家の人と一緒に願いを込めて書いた短冊や、保育所みんなで作った七夕飾りを笹に飾り、七夕の雰囲気を味わいました。「たなばた」の由来の話の聞いたり、クラスの代表のお友だちが願い事を発表したりしました。

当日は、七夕メニューの給食とおやつも出て、おいしくいただきました。



本番前の円陣

日頃の練習の様子

2024.6.30

世界和太鼓打ち比べコンテスト

和

上州高山いぶき太鼓
世界和太鼓打ち比べコンテスト
ジュニア団体の部 第4位

Instagramや公式LINEで
情報を発信しています！

本番前、いぶき会館での最後の練習

リハーサルの様子

本番前手合わせの様子
緊張が走ります

年長さんが天文台に行った感想を話してくれました

七夕製作の発表

たかやまこども園
七夕の会

2024.7.5

先生たちからハンドベル演奏『きらきらぼし』のプレゼント

ブラックシアターで七夕にまつわる話を見ました

6/9 大^み海^ゆ悠さんライフル射撃 関東大会優勝

埼玉県長瀬射撃場において令和6年度関東高等学校ライフル射撃競技大会が開催され、高山村出身の明和県央高等学校2年生の大^み海^ゆ悠さんがビームライフル少年女子立射60発競技個人戦で見事優勝を果たしました。

全国大会でもご活躍を祈念いたします。



令和6年度群馬県小学生4・5・6年生対象強化選手選考会 令和6年度吾妻郡中学校総合体育大会柔道大会

前段の大会について、令和6年5月にALSOKぐんま武道館において開催され、この大会において以下の者が強化選手に選ばれました。



小学5年男子 重量級 阿部 蓮太郎

強化選手に選ばれた者は、ワッペンを頂き、群馬県柔道連盟主催の強化練習会に参加しています。

後段の大会について、令和6年6月に中之条中学校柔道場において開催されました。

中学生については、他地域に先駆け、部活動の地域移行を草津町が主導で導入して頂き、「草津練心館」として活動を行っています。

● 団体戦 優勝

草津練心館柔道スポーツ少年団

● 個人戦

男子55kg級 優勝 小倉 義仁

男子50kg級 準優勝 吉田 秋也

優勝した団体と個人は、7月に開催された令和6年度群馬県中学校総合体育大会第74回柔道大会に出場しました。

小学生・中学生共に群馬県内の合同練習会や埼玉県、長野県の県外遠征にも積極的に参加し技術を研鑽しています。

今後の大会の結果に期待したいと思います。



6
22

高山村ガイドボランティアの会 企画 三国街道散策

高山村ガイドボランティアの会の企画で、三国街道散策を行い、村内外から14名の参加をいただきました。中山宿・新田本陣を皮切りに、金毘羅峠や不動峠、金刀比羅宮まで行き、往時を偲びながら大変有意義な時間を過ごしました。



7
7

七夕の日に考える星空むらおこしワークショップ

県立ぐんま天文台において、中学生を対象とした「高山村の美しい星空とむらおこし」についてのワークショップを開催し、7名の生徒に参加をいただきました。ほか地域おこし協力隊3名、千葉商科大学の学生3名にも協力をいただき、参加者同士の交流を深めながら、村の星空について話し合いました。

このワークショップは、村と連携協定を結ぶ一般財団法人地方自治体公民連携研究財団(PPP財団)のご協力のもと行われ、全国の星空まちおこしの紹介や県立ぐんま天文台の取り組み紹介、天文台見学、グループ学習といった内容でした。

グループ学習では、「村の好きなところ」「10年後のビジョン」「村のために自分ができること」などをテーマに活発な意見交換が行われました。高山村光環境条例や光害対策についての話もあり、美しい星空を守り伝えるために必要なことを考える機会となりました。

今後も、村の星空を守るための取り組みや星空をいかしたむらづくりについて協議、検討をしていきたいと考えています。

